



THE Y'S MEN'S CLUB OF KANAZAWA-SAIGAWA

CHARTERED IN JUNE 12, 1993

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF
Y'S MEN'S CLUBS

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA

c/o YMCA : 44-1, SATOMICHO, KANAZAWA, JAPAN ☎920-0998 ☎(076)221-5398

<http://www.ys-chubu.jp/saigaways/>

国際会長主題

スローガン

アジア地域会長主題

スローガン

西日本区理事主題

スローガン

中部部長主題

金沢犀川クラブ会長主題

会長：澤瀬 諭、副会長：川村孝治、書記：北 肇夫、会計：三谷信三、直前会長：北 肇夫

今月の聖句：さて、あなたはこの三人の中で、だれが追いはぎに襲われた人の隣人になったと思うか。」
律法の専門家は言った。「その人を助けた人です。」そこで、イエスは言われた。「行って、あなたも同じようにしなさい。」
ルカによる福音書 10. 36-37

2013年2月強調月間

TOF・CS・FF

できることから始めましょう。TOF・FF あなたの献金が命を助けます。

笠井 俊明 地域奉仕・環境事業主任（京都トップスクラブ）

☆☆☆2月新春特別例会案内☆☆☆

日 時：2月 10 日(日)～11 日(祝・月)
初日集合 16:00、開会 17:00、開宴 18:30
翌日朝食後は自由

場 所：石屋(深谷温泉) 金沢市深谷町チ 95

会 費：17,000 円(1泊 2食、アルコール付き)

準 備：北君(会場交渉は三谷君)

* * * 初日プログラム * * *

司 会 : 川村君

開会・点鐘 : 澤瀬会長

ワイズソング : 一同

今月の聖句 : 司会者

今月のハッピーバースデイ : 澤瀬会長

川村メット(20日)・三谷君(25日)・三谷メット(14日)

ゲスト紹介 : 司会者

卓話 : 平口君

「名古屋東海クラブ 1月第一例会に参加して」

議事・事業委員報告 : 各委員

ニコニコタイム : 三谷君

閉会・点鐘 : 澤瀬会長

— 会 食 —

食前の感謝 : 竹中君

*例会に使用済み切手をご持参ください。

☆☆☆1月例会報告☆☆☆

[第一例会] 1月 24 日(木)19:00～21:00、「ホテル兼六」、参加者：齋藤嗣人氏(卓話者)、川村君・北君・澤瀬君・竹中君・平口君・三谷君、計 7 名。

[第二例会] 1月 10 日(木)19:00～21:00、金沢 YMCA 集会室、参加者：川村君・北君・澤瀬君・竹中君・平口君・三谷君。

次期中部部会準備委員会 2月 7 日(木) 19:00～、和風レストラン「きたま」、会費 5000 円、全会員参加。京都グローバルクラブ 20 周年記念例会 3月 3 日(日)、リーガロイヤルホテル京都。西日本区次期会長・主査研修会 3月 9 日(土)～10 日(日)、チサンホテル大阪、次期の澤瀬会長・平口中部部長・北中部書記・川村中部会計が参加する予定。3月第一例会 3月 14 日(木)、金沢白鳥路ホテル、卓話 山岸勝信氏「アログからデジタルの谷間へ」。

3月の当番 司会：北君、準備：竹中君

今月の聖句について “善きサマリア人のたとえ”『ルカによる福音書』第 10 章第 25～37 節最後の 2 節。
「私の隣人とは誰ですか」とイエスに問うた律法学者はユダヤ人、「その人」(旅人)を「助けた人」は、ユダヤ人から蔑視されていたサマリア人。

(平口)

当クラブ	1月出席者	1月出席率	B F ポイント	ニコニコタイム
正会員 6名	メン 6名	100%	前月繰越切手 1,984g	11月累計 148,737 円
広義会員 0名	メネット 0名		1月分切手 217g	1月分 8,000 円
	ビジター 0名	メキヤップ 0名	今年度累計	
	ゲスト 1名		切手 2,201g	
合計 6名	7名	100%	現金 0円	累計 156,737 円

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

◆ 1月第一例会報告 ◆

竹中 丈晴

2013年初の第一例会は1月24日(木)19:00からホテル兼六で開催。当ホテルは1月末を持って閉館されるので、ここでの例会はこれが最後である。

卓話者として斎藤嗣人氏をお迎えし、「ネット犯罪とパソコン活用」という演題で講演していただいた。氏は歯科医師でありながらコンピューターゲームのソフトを開発したり、パソコン周辺機器メーカーのアイ・オー・データで周辺機器を開発したりと、異色の経歴をもっておられる。長らく市内で開業されていたが、3年前に閉院、自分の好きな道を歩み、多趣味の中でも特にパソコンは趣味の域を超えて、現在はプロとしてシステムコミュニケーションズコンサルタント「遊猪」の代表である。

現在ネット犯罪が世間を騒がしているが、パソコンを悪用しての犯罪のほとんどは検挙が難しいと、氏はいう。ネット犯罪の阻止は、今は現実的ではないが、すべての個人にICチップを埋め込めば可能である。またパソコンの楽しみ方として、写真を絵画のように変身させたり、歴史資料を集めたり、CDを整理して手軽に聴いたり、毎日の日の出・日の入りのデータなど1年通して集めておけば後で貴重なデータになるなど、いろいろな例が紹介され、日頃パソコンを使っていても使いこなせていない私には目からウロコであった。まだまだお聞きしたいところであったが、時間切れとなつたので、またいつか機会を設けて続編を拝聴したいものだ。



◆ メネット体験記 ◆

澤瀬 紀子

12月20日(木)、金沢クラブと金沢犀川クラブとの合同クリスマス例会に参加させていただきました。

これまで3回例会に参加しましたが、何れも市内庭園巡り等への参加で、形の整った例会は初めてでした。

今回、犀川クラブのメネットは私ひとりだけでしたが、偶然にも金沢クラブのメネットの中に知人がおり、いろいろとお話を伺う機会を得ました。金沢クラブのメネットさんの演出は大変上手で、年末のひと時を楽しい雰囲気の中で過ごせたことを感謝しております。

犀川クラブのメネットさんも例会にもっと参加してみてはいかがでしょうか。



◆ 西日本区次期役員研修会に参加して ◆

次期中部部長 平口 哲夫

1月13日(日)~14日(祝・月)、ホテルクライン新大阪で開催された2012年度次期(2013.7~2014.6)役員研修会に参加。前夜、配布資料(次期部長方針・活動報告案の修正版、次期中部部会案内チラシ案)や名刺を印刷していたら手間取ってしまい、就寝が4:00、起床が6:30、8:05のサンダーパード10号で新大阪へ。指定席が会場中央最前列だったので、居眠りするわけにもいかず、なんとか持ちこたえた。

初日、岡野国際議員・次期アジア会長(大阪土佐堀クラブ)の報告で国際協会のエンブレム・ロゴマークの変更が紹介された。従来と大きく異なるのは、Y'S MEN'S CLUBのYだけが残されるという点である。クラブ名についてもY CLUBという改称案が検討されているとのことだが、なんだか変な印象を受ける。このような変更の背景にはジェンダー問題があるのだから、Chair menをChair personsに改めたように、Y'S PERSONS' CLUBにすればよいのではないか。この問題は、男性ワゴンの配偶者をメネット呼び、メネット事業をしていることにも関係がある。女性ワゴンの配偶者を何と呼んだらいいのか、女性ワゴンが活躍する現在、メネット会の存在意義は薄らいでいるのでは? メネット会が行なってきた事業は男性・女性にかかわらず取り組む価値のある事業だから、性別に関係の無い名称にすればよいのでは? ワゴンの配偶者はファミリー会員として特待すればよいのでは? 等々。現在、中部にはメネット会のあるクラブが金沢クラブと名古屋クラブだけで、またメネット主査の引き受け手がなかなか決まらず、男性ワゴンがメネット主査を担当する場合もあるという状況とあいまって、ますます疑問が膨らんだ。

高瀬次期西日本区理事(岩国みなみクラブ)の理事方針で特に斬新な印象を受けたのは、特定の施設に献金するのではなく、各部域で活躍中の、ハディを持ったアーチストを講師として招く部活動に対して10万円を助成するという提案である。

14日13:30~14:30の次期部長方針・活動報告では最初に発表。部長主題「長所を活かして生き生きと!」(円滑なコミュニケーションをもって奉仕活動に励み、事業の質的向上を会員増強につなげよう)は、理事方針がいかなるものであっても通用するように設定したと冒頭で述べたら、会場の笑いを呼んだ。持ち時間は一人6分なので、活動計画については中部部会に於て紹介した。



休憩中、田上CE委員長(熊本むさしクラブ)から、「役員研修会の礼拝司会・奨励はクリスチャンの役員が輪番で担当することになっているので、次期はよろしく」と言われ、急に肩の荷が重くなるのを感じた。

《 金沢 YMCA のホームページ 》

<http://www.ys-chubu.jp/kanazawaymca/>